

# Guarda encontró el cuerpo con un golpeazo en la frente Mataron a Yudith

**Ciudad Quesada**



Provincia: **Alajuela**  
Población: **42.462 hab.**  
Extensión: **145,31 km2**

◆ **CARLOS HERNÁNDEZ Y  
EDGAR CHINCHILLA**  
Corresponsales GN

**El vigilante Juan** José Rojas prefirió dedicar ayer su día libre a buscar a la pequeña Yudith Ariela Muñoz Orozco, de tres añitos, a quien un hombre se llevó el sábado por la mañana.

Rojas comenzó el rastreo por la zona montañosa del pueblo de La Tesalia de Ciudad Quesada, por la tarde.

“Jamás pensé que fuera a ver a la chiquita. Tenía un fuerte golpe en la frente y estaba en posición fetal (encogida)”, describió Juan José, quien dio con la niña muerta a las 4:30 p.m.

El cuerpo estaba cerca de un camino de piedra, con matas a ambos lados.

Porfirio Blandón, padrastro de la niña, estaba muy afectado por la noticia, ya que tenía muchas esperanzas de encontrarla con vida.

**Dos días de angustia.** Nadie volvió a ver a la chiquita desde el sábado por la mañana, cuando iba caminando con su mamá, Isabel Orozco, hacia una parada de buses en San Rafael de La Marina, San Carlos.



**Policías buscaron con perros durante día y medio.** EDGAR CHINCHILLA GN



**Al sospechoso le metieron un mes de prisión.** EDGAR CHINCHILLA GN

Al parecer, un hombre que viajaba en un carro les dio un aventón.

El sospechoso no había recorrido ni 100 metros, cuando comenzó a forcejear con la mujer. Al final, la tiró a la calle, le pasó por encima con el carro y se llevó a la chiquita.

Orozco sufrió serios golpes en el cuerpo, por lo cual fue llevada al



**El cuerpo lo encontraron en un camino de piedra.** CARLOS HERNÁNDEZ GN

hospital de San Carlos y ayer la pasaron al México en condición delicada.

La noche del sábado, las autoridades agarraron a un maestro, de apellido Rodríguez, como sospechoso del ataque. Tenía algunos arañazos en la cara.

Le decomisaron un Suzuki Samurai en el que había algunos rastros de sangre.

Ayer por la tarde, el Juzgado Penal de San Carlos le dictó un mes de prisión preventiva por llevarse a la menor y por intento de homicidio.

Sin embargo, la decisión fue tomada antes del hallazgo de la chiquita muerta, por lo cual, si se

## CREO QUE...



**PORFIRIO  
BLANDÓN  
PADRASTRO**

CARLOS HERNÁNDEZ PARA IT

“Tuvimos la esperanza de que estuviera con vida. Es un golpe duro. Se me vinieron muchos recuerdos”.

mantiene como sospechoso, deberán recalificar la medida.